TSV Ochenbruck - Volleyball

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2022 am 20.11.2022



Saison 2020/2021 - ein Satz mit X...

In der Saison 2020/2021 konnte leider kein Spielbetrieb stattfinden. Hatte man anfangs noch ein wenig Zuversicht, den Spielbetrieb in der Saison nochmal aufnehmen zu können, wurde diese Hoffnung Ende Januar 2021 durch den Bayerischen Volleyballverband zunichte gemacht, indem dieser die Spielsaison 2020/2021 ohne Wertung beendete. Erneut versanken Trainings- und Spielbetrieb (der Halle) in einen Dornröschen-Schlaf.

So richtig wollten die Inzidenzen dann auch nicht sinken und so konnte erst im Juni wieder mit einem Training im Sand begonnen werden. Im Juli wurden dann auch noch ein paar Beach-Turniere ausgerichtet, doch eine richtige Saison konnte man das in diesem Jahr wirklich nicht nennen.

Saison 2021/2022 – Rückkehr aus der Corona-Pause

Trotz all der Widrigkeiten wollten wir uns nicht den Spaß verderben lassen und starteten bald darauf erneut mit der Vorbereitung für die neue Saison. Unsere Damen waren sehr motiviert und wollten ihr Saison-Ziel der letzten Jahre endlich in Angriff nehmen. Mit wenig Veränderung im Team wurde dieses Ziel – eine Platzierung in den Top 3 – in die Tat umzusetzen.

Die Herren mussten sich für die neue Saison schon etwas mehr umstellen. Durch personelle Veränderungen konnte aus eigener Kraft kein spielfähiges Team mehr aufgestellt werden. So musste nach Alternativen gesucht werden, die man schließlich auch mit dem Nachbarn aus Feucht gefunden hat. Durch einen Zusammenschluss zu einer Spielgemeinschaft, konnten gleich 2 Teams in Bezirksliga und –klasse gemeldet werden. Das Team der Herren 1 beendete die Saison auf einem soliden 5. Platz, die Herren 2 auf dem 6. Tabellenrang.

Auch in der Jugend hatte sich einiges getan. Seit Juni 2021 konnte die Jugend-Arbeit forciert werden und mit zusätzlichen Übungsleitern neue Jugend-Gruppen eröffnet werden. So hat sich das Angebot von einer altersgemischten Jugendmannschaft auf vier Jugend-Teams vergrößert. Mit Lisa Thiem und Hannah Flacksmeier hatten wir aus der Damen-Mannschaft zwei überaus kompetente Trainerinnen für die u12- und u13-Mädchenmannschaft gewinnen können. Die Mädchen der u12-2 konnten außer Erfahrung leider nicht so viel Erfolg verbuchen und beendeten die Saison auf dem 8. Tabellenplatz. Die Mädels der u12-1 waren hier erfolgreicher: sie erkämpften sich Rang 3 und damit auch die Teilnahme an der Mittelfränkischen Meisterschaft, bei der sie einen hervorragenden 6. Platz belegten. Die u13-Mädels platzierten sich mit Rang 4 im soliden Mittelfeld.

Klaus Steinmill betreute neben dem Damen-Team auch eine u15-Jungenmannschaft die am Ende der Saison einen hervorragenden 3. Tabellenplatz belegen konnten.

Ronny Priefer förderte und forderte weiter das u15-Mädchenteam, welches auf Rang 5 in der Tabelle abschloss.

Für unsere massiv angewachsene Jugend suchen wir immer nach Verstärkung – sowohl Spieler als auch Betreuer/Übungsleiter/Trainer. Spielerisch vermitteln wir die Grundlagen und Grundtechniken im Volleyball. Neben den sportlichen Basics (Kondition, Koordination, Kraft, Schnelligkeit und Stabilität) darf natürlich der Spaß nicht zu kurz kommen.

Wenn auch du Lust auf Bewegung, Spiel und Spaß mit Freunden und oder die sportliche Herausforderung hast, komm vorbei! Wir freuen uns auf dich. Gerne kannst du in einer unserer Trainingseinheiten reinschnuppern. Am besten bringst du gleich noch ein paar Freunde mit ;-)